

vide parmi les cardinaux de nation autrichienne, un vide dans la Compagnie de Jésus. A ce sujet il faut ne point oublier que, de par leurs constitutions, les Jésuites ne devraient point avoir de cardinaux, mais souvent le pape a passé outre ; les cardinaux Bellarmin et de Lugo sont les plus célèbres. Depuis la suppression de la Compagnie de Jésus (21 juillet 1773), jusqu'en 1873, juste un siècle, la Compagnie n'eut aucun cardinal. C'est alors (22 déc. 1873) que Pie IX créa le cardinal Tarquini, s. j., plus connu à Rome comme consultant des congrégations qu'à l'étranger et qui ne survécut que deux mois. Puis en 1876 il nomma le cardinal Franzelin et Léon XIII éleva aux mêmes honneurs les cardinaux Mazella, professeur à la Grégorienne, et Steinhuber, qui avait été recteur du Collège-Romain. La tradition a donc été reprise, et avec cette circonstance, que nous avons vu dans le Sacré-Collège deux cardinaux de curie appartenant à l'ordre des Jésuites. Pie X fera-t-il comme ses prédécesseurs ? et le Père Wernz quittera-t-il le généralat de son ordre pour coiffer le chapeau cardinalice ; c'est un bruit que l'on fait courir, mais dont le Père Wernz lui-même est le dernier à se préoccuper.

DON ALESSANDRO.

## A LA MEMOIRE DE FEU EDOUARD-ALEXIS BAUDRY

“ Notaire émérite, ”

“ Bienfaiteur insigne, ”

“ Ami sincère. ”



EL est l'épithaphe qu'un sculpteur habile devra graver au pied de l'imposant monument, en pierre solide, érigé par les soins de feu le notaire Baudry dans le cimetière de Varennes, dans le but de perpétuer la mémoire des membres défunts de sa famille, et destiné aussi à couvrir les restes mortels de ce citoyen distingué, attendant là silencieusement le réveil de la résurrection générale.